

Google presenta Knol

El 13 diciembre de 2007, Google ha presentado Knol, nueva idea colaborativa. El objetivo es "ayudar a la gente a compartir". La idea es, a diferencia de lo que ocurre en la Wikipedia, elaborar contenidos por personas conocedoras del tema. Con nombre y apellidos de quién es el autor, y con la posibilidad de expresar su opinión, a diferencia de Wikipedia que busca la neutralidad.

El nombre knol, viene de "unit of knowledge" o "unidad de conocimiento". Por el momento sólo están invitados. Google no actuará con un editor, más bien la idea es que la responsabilidad por el contenido del artículo caiga por completo sobre el autor, quien pondrá su reputación en juego al redactarlo. Una vez completada la prueba, la participación en knols será totalmente abierta. Google no pedirá ninguna exclusividad sobre los contenidos y lo pondrá a disposición de cualquier otro motor de búsqueda.

Blog oficial de Google